
令和 3 年 4 月 17 日 

地球市民神奈川プラザ 

17:30～ 

日本体育大学 神奈川県同窓会 令和 3 年度「役員・常設３委員会」議事録 

 

〇開会のことば（副会長） 横浜地区会長 加藤様 

 

〇会長（あいさつ）    川崎地区会長 山口様 

 ・事務局含め手探りでのスタート。神奈川県「まん延防止措置」。今後の開催などについては、慎重に判断して

いきたい。 

 

議 事 

１．令和３・４・５年度役員について 川崎地区事務局長 松田様 

 ①外郭団体連携関連（依頼） 

  ＊全国同窓会（校友課）との連携、「女性代表（湘南地区）・企業人代表（北相西地区） 

  ＊個人情報管理責任者の設置（当面監事に兼任をお願いします） 

 

２．令和 2 年度事業活動報告・決算報告・監査報告・・・事務局長他 

  ＊感染予防策を優先に事業の自粛を含め打ち合わせが十分にできない状況であった。 

  ＊予算執行も事業実施時期が流動的で準備もできない中、会計は大変だったと思う。 

  ＊支出があれば、次年度の中でも支払います。（緊急特例として） 

  資料 P６・７・８・９：横浜地区 巴様より 各種報告。 

 

３．令和 3 年度事業活動計画（案）・予算（案）・・・総会までのたたき台として  

資料 P10 

 ①事業計画は次年度も流動的であるが、計画は前向きに考えていきたい。 

  ＊地区事務局長メールは大変役にたった。（開催及び緊急連絡・・・自粛、延期、中止等） 

  ＊5 月かながわ未来塾について（実習対策・教職採用試験含め教職を目指す学生支援） 

   （多くの集まりできないが工夫した中で活性化を含め、実施を考えたい） 

 

 ②予算（案） 

  ＊令和 2 年度から 3 年度にかけ再出発をかね予算を組み立てる。 

  ＊令和２・３年（会員数報告）865 名で予算立て。 

  ＊校友課及び大学より助成金申請は令和 4 年度から。（開催に向け、まだまだ不安定なため） 

   （3 年度は 2 年度と同様に、基金を活用し事業推進予定） 

  

 ・佐藤様より：5 月 1 日 かながわ日体未来塾 HP に新指・指導案・二次試験については大学 N パスから学生

へ伝える。 

 ・高田様より：5 月 29 日 代議員会：オンラインで行う。 

 ・日体フェスの参加については事務局と確認。 

 ・12 月忘年懇親会キャンセルのリミットは 10 月。 



 ４．報告・連絡 

  ①令和 3 年度教育実習 

   ＊希望学生約 160 名強。指導員 27 名。 

   ＊非対面で、通信による指導（訪問の必要はないが指導教諭や管理職への依頼連絡） 

   ＊指導員掘り起し（神奈川県教育実習担当 加藤務先生に連絡・・・横浜地区会長）資料 P15 

 

  ②地区選出役員の報告（常任幹事、県幹事、３委員会委員）4 月 17 日（土）現在 3 地区のみ提出 

   ＊令和 3 年度神奈川県同窓会役員一覧表確認（令和 3 年 4 月 17 日現在） 

    資料 P３ 

    訂正：顧問 湘南 S４７ 八幡 満夫 勤務先：藤沢市教育委員会→所属無し 

       副会長 北相東 S51 大宅 芳男→赤羽 孝秀 

       副会長 北相西 S58  落合 浩一 勤務先：平塚中等教育学校→県立総合教育センター 

       監事  湘南  S58 和田 真幸 勤務先：藤沢市立湘洋中学校→藤沢市立善行中学校 

       就対長 S57 高田 佳朗 横浜→川崎 

       研修長 北相 S61 石倉隆之 勤務先：神奈川県立霧が丘高校→麻溝台 

      ※その他空欄は総会までに埋める。異動変更は、至急「神奈川県事務局（川崎地区）松田宇宙へ連

絡をお願いします。 

 

  ③検討・依頼事項 

   ＊第 1 回日体みらい塾について→非対面で実施 

   ＊同窓会規約および役員選出規定を、確認してください。P16～20 

   ＊平成版名簿から令和版名簿の作成にむけて、第 3 条の会員について「正会員と会員」の定義については 

再検討（会費納入をもって。正会員・卒業生は会員としての位置づけ） 

   ＊10 地区から 7 地区への明記・・・第 5 条 

   ＊役員にかかわること・・・・副会長・・・第 6 条 

   ＊役員任期については常任幹事は地区規定を優先するができれば 3 カ年にしてほしい。 

    （交代は速やかに連絡する）・・・会長・監事・委員会委員は 3 カ年 

   ＊平成版（H28～H31）ピンクの冊子を基に地区にある名簿との再確認・・・令和版の作成。 

   ＊各委員会の規則を実情に即した形に見直しする。（各委員長を中心に） 

   ＊予算について 

    〇会費の実態把握と会員を正会員にする取り組みを地区同窓会でもお願いします。 

    〇現行名簿（平成版）の活用（９６９名ピンクの冊子の人数）調査・確認・依頼（活動紹介） 

    〇HP の活用と合わせバナー広告募集の取り組み（一社 12 か月１２０００円） 

   ※厳しい財政状況ですのでご協力をお願いします。 

 

  ④その他（検討課題として） 

   ＊会議開始時間のありかたや会場確保場所について。→現行の時間で会場は小杉・溝の口・川崎の方向 

   ＊県同窓会マークの作成を検討（大学関連マークの使用規定が厳しいため） 

   ＊山口様：令和 3 年どんなことを検討するのかの柱を副会長等で立てて頂けたらありがたい。 

   ＊松田様：P3 役員、お名前アドレスを松田までお願いします。 

   ＊山口様：今後はワクチン接種に目途がついたら事業を動かしていく方向。 

〇閉会のことば  川崎地区 高村様 


